ECONOMÍA INTERNACIONAL INDICADORES Y MERCADOS

Más

ENERGÍA | SOSTENIBILIDAD | PREMIOS PORTAFOLIO | REVISTAS Y FOROS

ENERGÍA 19 nov 2024 - 12:29 p. m.









Estos son los nuevos proyectos que tendrá Ecopetrol entre el 2026 y el 2029

En total son nueve las iniciativas offshore que se realizarán en el Pacífico y el Caribe.





 ${f A}$ ctualmente en Colombia han surgido importantes alertas sobre el futuro del gas, principalmente por la falta de nuevos contratos, que pone en duda la seguridad energética del país, creando nerviosismo en el mercado.

Le puede interesar: Ecopetrol pide acelerar proyectos renovables para bajar la presión a suministro de gas



Bajo este contexto desde Ecopetrol se presentó un plan energético, que se implementaría entre el 2026 y el 2029, con el fin de iniciar nueve proyectos, por medio de los cuales se buscaría obtener más gas para abastecer la demanda. Según la petrolera el próximo año se tendrá disponibilidad del combustible, pero en los años siguientes se podrían presentar afectaciones.

"Ahí en el 2026, va a haber necesidad porque puede estar apareciendo el fenómeno de El Niño, por eso estamos diciendo que en esas condiciones habría necesidad de importar más gas del que hemos venido importando y por eso nuestros proyectos de implementación de sistemas de regasificación", aseveró Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

En tanto, el funcionario dio a conocer que se espera que entre el 2026 - 2027 se generen los desarrollos de los nuevos proyectos costa afuera para que entre el 2027 y el 2029 ya entren en operación.

"Ya estamos haciendo los estudios de ingeniería preconceptual para determinar muy rápido esas necesidades y explicaciones técnicas que requeriríamos con la plataforma para disponer de una unidad que podría conectar muy bien con el buque de regasificación, pero también con el Caribe", mencionó el funcionario en

¿Cuáles son los proyectos?

La idea del funcionario consiste en que se construyan nueve proyectos, cinco por el mar Caribe, tres por Buenaventura y el último será la regasificadora que busca tener Ecopetrol. Con lo anterior, el funcionario aseguró que a mediados del mes se estarían entregando los detalles que tendrán los mismos.





para la seguridad energética de Colombia

Se prevé que con estos nuevos proyectos de regasificación ingrese a Colombia un rango de **50 GBUTD y 400 GBUTD** que se sumarán a la oferta con la que actualmente cuenta el país.

Recomendado: <u>Presidente de Ecopetrol dice que saben quiénes crean escándalos</u> con su nombre

Aunado a estos proyectos, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, mencionó que no descarta que Colombia en un futuro pueda importar también gas desde Venezuela.

"Yo no descarto una posibilidad, no hoy ni mañana, se necesita habilitar tres aspectos que exista una licencia de la Ofac, segundo que exista un vinculo juridico, a través del cual, se tenga en claro de dónde va a venir el gas, cuánto gas va a venir y en qué condiciones de calidad se necesita que este habilitado en su integridad, el gasoducto Bicentenarió", agregó.



¿En qué consiste la regasificadora de Ecopetrol?

Como se mencionaba uno de los nueve proyectos que entrarán en la generación de gas en los próximos años tiene que ver con la creación de una regasificadora por parte de Ecopetrol en el Caribe colombiano.

La idea de la petrolera consiste en disponer de una plataforma que conecte el buque de regasificación en Chuchupa, con la perspectiva de habilitar un flujo importante de gas bajo esta conexión.

"Disponer de una unidad que podría conectar un buque de regasificación en Chuchupa donde está la conexión disponible para habilitar un flujo importante y alli pueden pasar hasta 280 millones de pies cúbicos día de gas y hoy está pasando una cantidad mucho menor, que podemos repotenciar su uso", mencionó Roa.

Según Roa, esto demandaría de la Anla un ajuste menor a la licencia. Además, mencionó que se está adelantando el trámite con el puerto para poder desarrollar esta infraestructura.

"Vamos a instalar la facilidad y va a ser muy rápido, podría hacerse en 10 o 12 meses, si tenemos una revisión a un cambio menor en la licencia actual de esta plataforma y podríamos entrar por ahí una cantidad de gas entre 50 y 400 GBTUD", resaltó.

A su vez, señaló que Ecopetrol no construirá un buque, sino que este será prestado por la empresa que se encargará de traer el gas a Colombia y llegará a la plataforma.

Le puede interesar: <u>'Van a desaparecer vicepresidencias y se reducirán gerencias'</u>: presidente de Ecopetrol

"Para una tarifa de comercialización la molécula la tendríamos nosotros proviniendo del mercado del LNG y la internaremos a través de los activos y las infraestructuras, existentes o con algunas necesidades de conexiones de esos puertos, de esas importaciones que vamos a hacer para que esa molécula entre al sistema, entre los siguientes cinco y siete años, siguiendo la demanda", puntualizó Roa.

Vale mencionar que, para estos proyectos, Ecopetrol necesita viabilidad socio ambiental, licencias y permisos para la creación de la infraestructura de transporte de gas a tarifas competitivas y reconversión de activos.

LEIDY RUIZ Periodista de Portafolio

RELACIONADOS: | ECOPETROL | GAS | OFFSHORE | IMPORTACIÓN DE GAS | REGASIFICADORA





Más Portales -











Lionel Messi se quedaría sin técnico en el Inter Miami: Gerardo Martino habría presentado su

apn Aprueban proyecto que busca erradicar el vapeo en jóvenes en la capital

Te puede gustar



Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional



Si puedes invertir \$150 y tienes más de 35 años, puedes unirte al éxito de... Registrarse



Conocer mujeres solteras en Chía (Ver lista)



Esta inversión podría ser el comienzo de una gran transformación en tu vida



Conoce cómo muchos han salido de deudas





Duplica tus ingresos: Con solo \$250, empieza a generar un segundo salario. Registrarse



Una inversión en IA podría generar ingresos adicionales para ti.







Muchos adultos mayores desconocen que el seguro de coche para mayores de

Portafolio

Nuestros Portales

El Tiempo City TV Fútbol Red El Empleo Diario ADN Aló Motor

Paute con nosotros Mapa del sitio Suscripciones Trabaje con nosotros Legales

Políticas Términos y condiciones Aviso de privacidad Línea ética

Síguenos en redes: (1) (8) (9) (In) (0)

Contáctenos Servicio al cliente Ayuda

Centros de ventas Reversión de pagos

Miembro de:

OCIAT Grupo de Diarios de América

Asociación Colombiana de Medios de Información Interactive Advertisement Bureau

Superintendencia de Industria y Comercio